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Hallo Leute,

super, in so kurzer Zeit schon einiges an Meinung. Finde ich große klasse!  Vielen Dank
dafür!

Ich entnehme euren Aussagen das tendenziell ein Gigabyte Board besser wäre. Der 30 €
cashback Aspekt hat als Argument bei euch also nicht wirklich funktioniert.
Auch wenn ich mir hier ein 1200 Euro System zusammen schraube befreit es mich ja nicht zu
versuchen kostengünstig zu planen. Hat wirklich keiner von Euch ne Idee ob das Board läuft?
Wichtig ist auf jeden Fall das es iATX ist(Dr. Stein meinte ich könnte mir auch das Asus Z170-A
oder K nehmen, das passt leider nicht so), da das Gehäuse schon bei mir zu Hause steht und
ich mich auch auf das festgelegt habe. Ansonsten müsste ich mir wirklich das teurere Gigabyte
anschauen, was bei Rezensionen aber schlechter abgeschnitten hat.

Die Info von ralf. hab ich soweit verstanden. Ohne deinen Rat jetzt zerreden zu wollen, hab
mich bewusst für die 970GTX entschieden, da die Busanbindung mit 256 bit schon da ist was
bei 960GTX fehlt und das für ca 70 Euro mehr, der Sprung auf ne 980GTX aber schon wieder zu
hoch ist und vor allem auch unnötig. Im Leistungsblatt sieht immer alles gaaanz toll aus, aber
von der Nutzung im Alltag ist das oft doch einiges entfernt. Die 970GTX war somit für mich der
venünftige Kompromiss zwischen Preis/Leistung. Ob das eine zukünftige Graka besser macht?
Klar logisch, aber ich will jetzt loslegen, ansonsten warte ich dann noch auf das oder doch noch
besser auf das Modell. Hoffe du verstehst wie ich das meine ;-).

TomS schreibt Achtung Achtung :-), ja die Info mit dem Speicher 0,5GB usw. ist mir bekannt.
Würde aber sagen das es für mich nicht so relevant ist. Ich plane nicht damit zu zocken ;-). Ich
suchte meine PS4 das reicht mir. Das Teil soll nur zum arbeiten sein aber eben performant und
die Komponenten wähle ich so das ich möglichst lange damit Frieden habe. Ich arbeite auch
nicht mit umfangreichen Indesign Dokumenten oder PSD´s die größer als 1 GB sind.

Wenn ich das so sage, funktioniert das für Euch? Oder hab ich etwas übersehen? Ein Freund
meinte das ein I5 auch reichen würde. Ich hab im Mac Mini aktuell ein I5 drinn und ich sage das
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der mir nicht reicht :-D. Archivierung wird immer noch größtenteils von der CPU geleistet und
da will ich halt lange Freude daran haben.

Alle anderen Hinweise bezüglich Prozessorlüfter hab ich gesehen und verstanden. Mein Plan
war es zunächst den Boxlüfter zu nutzen, da er ja schon dabei ist und in Ruhe mein
Platzangebot im Gehäuse auszumessen und dann zu entscheiden ob und was ich noch
nachträglich an Kühler/lüfter kaufe/brauche. Guter Plan?
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